

WNI

Tinjau Pengerjaan Sasaran TMMD, Dandim 0318/Natuna Berharap TMMD Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat

JIS Sumbar - SUMBAR.WNI.OR.ID

Sep 7, 2023 - 16:50



NATUNA - Komandan Kodim (Dandim) 0318/Natuna Letkol Inf Morison Chandra Karundeng, S.Sos, melaksanakan peninjauan langsung ke Lokasi Sasaran TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Kodim 0318/Natuna, di Desa Selemam, Kecamatan Bunguran Timur Laut, Kabupaten Natuna, Provinsi Kepulauan Riau, pada Kamis, 7 September 2023.

Adapun dalam pelaksanaan TMMD ke 118 yang mengusung tema "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat" ini, ad beberapa sasaran kegiatan diantaranya pengerasan jalan sepanjang 1 Km yang

menghubungkan dua Kecamatan Bunguran Timur Laut dan Kecamatan Bunguran Timur serta Desa Selemam menuju Desa Sungai Hulu melalui Dusun Sebayar, dan disertai dengan pembuatan Drainase di kiri – kanan badan jalan.

Selain itu, sebagai sasaran kegiatan TMMD tahun ini, Kodim 0318/Natuna juga melaksanakan rehab rumah tidak layak huni (RTLH) sebanyak 4 unit, serta kegiatan-kegiatan non fisik yang hakekatnya untuk membantu masyarakat, baik dari sektor kesehatan, pendidikan (Peningkatan Wawasan), serta perekonomian.

Dalam pelaksanaan Pra TMDD yang sudah berlangsung sejak 3 hari yang lalu, beberapa item pekerjaan pada sasaran pengerasan jalan dan pembuatan drainase sudah tampak mulai dilaksanakan, bahkan dengan progress capaian realisasi yang cukup signifikan.

Tidak hanya prajurit berseragam loreng yang merupakan anggota Kodim 0318/Natuna, dalam pelaksanaan pekerjaan program TMMD ini pun turut dibantu oleh masyarakat daerah setempat.

Di sela-sela kegiatan peninjauan lapangan itu, Dandim 0318/Natuna Letkol Inf Morison Chandra Karundeng yang saat itu didampingi Kepala Desa Bujang Sabirin dan Babinsa Serda Andi Hakim menyampaikan, bahwa kegiatan TMMD ini terlaksana berkat kerjasama dan kolaborasi Kodim bersama Pemerintah Daerah setempat, dengan tujuan meningkatkan infrastruksur serta wawasan masyarakat, yang hakekatnya untuk menunjang kesejahteraan masyarakat.

“Dalam pelaksanaannya, kita bekerjasama dan dibantu oleh masyarakat agar selesai tepat waktu sehingga dapat berguna dan memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat itu sendiri sebagai sarana transportasi dan akses menuju pusat Pemerintahan. Selain itu, kebersamaan ini sekaligus sebagai wujud nyata kemanunggalan TNI dan Rakyat, khususnya di Kabupaten Natuna,” ujar Letkol Inf Morison Chandra Karundeng.